

Internationale Hygiene-Ausstellung

Dresden 1911.

Historische Abteilung

Vorsitzender: Professor Dr. SUDHOFF, Direktor des Institutes für
Geschichte der Medizin an der Universität Leipzig.

Untergruppe „Böser Blick.“

Dr. med. S. Seligmann,

Hamburg, Collonaden 25-27.

Hamburg

Dresden den

1 Juni:

1910.

4997



Sehr geehrter Herr Professor.

für Ihre liebenswerte Anfrage sage ich Ihnen
meinen besten Dank. Sie werden mich gerne sehr
verpflichten, wenn Sie die Liebenswürdigkeit hätten,
mir Ihre Arbeit über den „bösen Blick“ eine
Gelegenheit, wenn Sie Zeit haben, anzugeben, damit
ich dieselbe bei einer Neuauflage meines Beobach-
tuber den „bösen Blick“ verwenden kann. Es
würde mich sehr interessieren, daß in Ihrem Besitz
befindliche algerische Kaut-Sammlung ebenso wie das
Spectramult zu sehen. Würden Sie die Grenzlich-
keit haben, mir dieselbe für die Ausstellung zur
entleihen? Würden Sie dieselbe eventuell ver-
äußern wollen?

Ihre geschätzte Antwort entgegen sehend, verbleibe
ich mit vorzülicher Hochachtung

Sehr ergebener

Seligmann